



El Consell Insular de Formentera, a través del área de Cultura, informa de que el próximo viernes 25 de febrero a las 20.30 horas en la Sala de Cultura (Cinema) habrá un concierto de jazz especial, *Alma en Cuba a Formentera*. Es un espectáculo producido por la Asociación Cultural Trampolí Mecànic, con la colaboración del Consell de Formentera, Ràdio Illa y la Asociación Cultural Sa Casa. Éste es el segundo concierto de la programación de L'Illa a Escena del 2022.

Alma en Cuba es la simbiosis de dos de los representantes más destacados de la escena musical actual, Ariel Brínguez e Iván "Melon" Lewis, que exponen una visión personal que entrelaza de forma orgánica la música popular y la música de cámara con acento cubano. Presentan una cuidada selección de canciones cubanas de todos los tiempos, en las que confluyen elementos contemporáneos y la herencia lírico-musical de la isla. Una cita con el pasado, presente y futuro poniendo de relieve el danzón, la contradanza, el sueño montuno, el jazz y la música clásica europea.

Ariel Brínguez (1982, Santa Clara, Cuba) es saxofonista, compositor y arreglista, graduado en el ISA de La Habana. Ha obtenido dos Grammys estadounidenses colaborando con Chucho Valdés, por el álbum *Tributo en Irakere: live in Marciac* (2017), y con Alejandro Sanz por el álbum *El tren de los momentos* (2009), así como un Grammy latino por la colaboración en el álbum

Voyager

de Iván "Melon" Lewis. Ha publicado tres trabajos:

Raíces en colores

, por el que obtuvo el premio Opera Prima en 2009,

Experience

(2007) y

Nostalgia cubana

(2016), con los que se encuentra de gira en la actualidad. Ha colaborado con varios músicos como Tata Guines, Román Filiú, Javier Massó "Caramelo", Javier Colina, Paquito de Ribera, Ketama, Niña Pastori, Alain Pérez y Miguel Zenón, entre otros.

Iván "Melon" Lewis (1974, Pinar del Río, Cuba) es pianista, compositor, arreglista y productor musical. Ha ganado recientemente, en noviembre de 2021, el Grammy latino al mejor álbum de jazz latino por *Voyager*, siendo ésta su cuarta nominación. Con cinco álbumes publicados, se

El próximo viernes concierto de jazz "Alma en Cuba" en Formentera

Viernes 18 de Febrero de 2022 10:25

ha presentado en los más prestigiosos festivales y escenarios de jazz de todo el mundo, como Montreux Jazz Festival, North Sea Jazz Festival, Kennedy Center en Washington y varios clubs en Nueva York. A lo largo de los años ha realizado colaboraciones con músicos como Issac Delgado, Juan Manuel Serrat, Joaquín Sabina, Concha Buika, Ainhoa Arteta, Mariza y Ara Malikian, entre otros.

Precios y entradas

Las entradas para el concierto Alma en Cuba en Formentera ya se pueden comprar a través de la web www.entradesformentera.cat por un precio de 7 €, ya precio reducido del 50 % de descuento para las personas en situación de desempleo y autónomos sin actividad, jubilados, menores de veinticinco años, familias monoparentales y familias numerosas.

El espectáculo se llevará a cabo aplicando los protocolos de seguridad y cumpliendo con la normativa vigente en cada momento.

18 de febrero de 2022
Área de Comunicación
Consell de Formentera